

# *Cuba est libre de l'hépatite B chez des enfants et des adolescents*

---



La Havane, 11 mai, (RHC).- Le directeur de politique scientifique du Groupe des Industries Biotechnologiques et Pharmaceutiques, Gustavo Sierra a fait savoir que Cuba n'a pas de cas d'hépatite B aigüe chez des enfants et des adolescents de moins de 15 ans, grâce à l'application du vaccin produit dans notre pays contre cette maladie.

Il a précisé que dans le cas des enfants de moins de 5 ans, aucun cas d'hépatite B n'est pas dépisté depuis 1999 et que la maladie a été éliminée dans les cas des enfants entre 5 et 15 ans, depuis 2006.

Prenant la parole à l'ouverture de la rencontre Défis mondiaux de la propriété industrielle, à La Havane, Gustavo Sierra a expliqué que l'entreprise qu'il représente produit à l'heure actuelle 10 des 13 vaccins appliqués dans le cadre du programme national d'immunisation, qui a permis l'élimination de 9 maladies et le contrôle de 5 autres.

Gustavo Sierra a fait savoir que le vaccin contre le choléra, mis au point par des spécialistes des Instituts Finlay et Pedro Kouri de Médecine Tropicale, se trouve à une phase avancée des essais cliniques, alors que l'Heberprovac contre le cancer de la prostate se trouve à la fin des essais de la seconde phase, avec de bons résultats de sécurité et d'efficacité.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/93369-cuba-est-libre-de-lhepatite-b-chez-des-enfants-et-des-adolescents>



**Radio Habana Cuba**